



10 Pièces

563 m<sup>2</sup>

Réf. V3191VA

2 200 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Nichée dans un parc boisé de 7 200 m<sup>2</sup>, cette spacieuse propriété Provençale de caractère avec une grande piscine, un court de tennis commun, et un appartement indépendant (à rénover) est située dans un quartier recherché de Roquefort les Pins. A seulement 15min des plages de Cagnes Sur Mer et 25min de l'aéroport de Nice.Parfaite pour une maison familiale en résidence principale ou une escapade de vacances, cette charmante propriété se caractérise par de remarquables volumes. Au rez-de-chaussée, on trouve un vaste salon avec poutres apparentes, une belle cheminée et un accès direct à la vaste ...

Nestled in forested grounds of 7,200m<sup>2</sup>, this large characterful provençal property with a swimming pool, shared tennis court, and an independent apartment (ripe for renovation) is located in a sought after area of Roquefort les Pins. Only 15min from the beaches of Cagnes Sur Mer and 25min from Nice airport.This charming property offers great volumes throughout , perfect for a family home or an ideal holiday get away.On the ground floor you have a vast lounge with exposed beams, a cosy fireplace and access directly to the expansive outside entertaining terrace. A formal dining room is ...

**JOHN TAYLOR VALBONNE**

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

